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Résumé : 
Notre travail a pour objectif d’enquêter sur les métrites bovines dans la région du centre et des hauts plateaux. Selon notre enquête semi directive, les vétérinaires praticiens ne sont sollicités qu’à un stade avancé de l’infection. Les facteurs prédisposants à cette affection sont la race, l’état corporel et la saison. Ces endométrites font suite à une rétention placentaire et à des dystocies. Les vétérinaires dans une grande proportion associent un traitement hormonal et un traitement anti- infectieux. Le pronostic lors d’endométrites est fonction du moment de l’intervention du vétérinaire. 





Abstract:

The aim of the present work was to inquire into bovine metritis in the middle contry and highlands, according to our semi-directive investigations, stockbreeder doesn’t beg the favor of veterinarians only in the extreme cases of the disease. The predisposing factors to this affection are breed, body condition and the season. These affections are often brought about placenta retention and also laborious calving. Most veterinarians, in front of these cases, associate hormonal and antiinfectious treatments, the prognostic of metritis is reliant to the moment of veterinarian’s intervention.
